

Dokumentation der Stadtplatzsanierung in Neumarkt-Sankt Veit auf der Homepage

www.neumarkter-stadtplatz.de

Veröffentlichungsdatum: 2021 KW 36

Text: **Baufortschritt in der 36. Kalenderwoche 2021**

In der 36. Kalenderwoche waren zeitweise fünf Baufirmen am Stadtplatz tätig. Auf einigen Bildern sind die Tiefbauarbeiten zu sehen, die im Auftrag der Telekom durchgeführt werden. Im Gehwegbereich des Bauabschnitts B werden Leitungen tiefergelegt und Schächte angepasst bzw. abgebrochen.

Dann gibt's noch Bilder von den Leitungsbauern (Wasser und Kanal), die in dieser Woche noch die Kanalbaustelle bei der Raiffeisenbank abgeschlossen haben. Anschließend stellten sie noch einige ausstehende Wasser-Hausanschlüsse her.

Vor dem Laden der Gärtnerei Lächele wurden die ersten Granitplatten für den Gehweg verlegt.

Außerdem ist auf einem Bild die Linde zu sehen, die leider von einem/r Unbekannten mit Axthieben beschädigt wurde.

Zum weiteren Ablauf:

Die Tiefbauer beziehen ab Montag, 16.9.2021 das Baufeld der Bauphase 04 der Wasser und Kanalarbeiten (von der Mitte des Stadtplatzes an der Westseite bis zum Oberen Tor). Dabei wird nur ein Teil des Baufeldes eingezäunt und die Arbeiten verlagern sich dann voraussichtlich bis zur 38. Kalenderwoche bis zum Stadttor.

Die von Telekom/Vodafone beauftragten Firmen müssten diese Woche für mit dem ersten Bereich fertig werden und abziehen.

Im Baufeld der Firma Porr wird von den Pflasterern der Gehweg vom unteren, westlichen Stadtplatzbereich her weitergebaut und parallel dazu der Gredstreifen angelegt.

Bildschirmkopie:

Baufortschritt in der 36. Kalenderwoche 2021

In der 36. Kalenderwoche waren zeitweise fünf Baufirmen am Stadtplatz tätig. Auf einigen Bildern sind die Tiefbauarbeiten zu sehen, die im Auftrag der Telekom durchgeführt werden. Im Gehwegbereich des Bauabschnitts B werden Leitungen tiefergelegt und Schächte angepasst bzw. abgebrochen.

Dann gibt's noch Bilder von den Leitungsbauern (Wasser und Kanal), die in dieser Woche noch die Kanalbaustelle bei der Raiffeisenbank abgeschlossen haben. Anschließend stellten sie noch einige ausstehende Wasser-Hausanschlüsse her.

Vor dem Laden der Gärtnerei Lächele wurden die ersten Granitplatten für den Gehweg verlegt.

Außerdem ist auf einem Bild die Linde zu sehen, die leider von einem/r Unbekannten mit Axthieben beschädigt wurde.

Zum weiteren Ablauf:

Die Tiefbauer beziehen ab Montag, 16.9.2021 das Baufeld der Bauphase 04 der Wasser und Kanalarbeiten (von der Mitte des Stadtplatzes an der Westseite bis zum Oberen Tor). Dabei wird nur ein Teil des Baufeldes eingezäunt und die Arbeiten verlagern sich dann voraussichtlich bis zur 38. Kalenderwoche bis zum Stadttor.

Die von Telekom/Vodafone beauftragten Firmen müssten diese Woche für mit dem ersten Bereich fertig werden und abziehen.

Im Baufeld der Firma Porr wird von den Pflasterern der Gehweg vom unteren, westlichen Stadtplatzbereich her weitergebaut und parallel dazu der Gredstreifen angelegt.

